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O Plenário Amintas de Barros da Câmara Municipal de 
Belo Horizonte receberá, no próximo dia 18, às 9h, 
representantes de mais de cem instituições civis, de 
diversas áreas, além de ONGs, que participaram do 
Ciclo de Debates &ndash; &ldquo;Plane
Assunto: 
SEMINÁRIO

De acordo com o 

presidente da Câmara, vereador Silvinho Rezende (PTN), o ?desafio? inicial 

resultou em ?extraordinário processo de construção da democracia 

participativa na nossa cidade?. Foram colhidas 72 propostas que passam pela 

realização de obras de infra-estrutura, programas nas áreas de saúde, 

educação, cultura, trabalho, emprego e até mesmo aperfeiçoamentos do 

Orçamento Participativo.

Estimulada pelo Ministério das Cidades, criado 

pelo Governo Lula, a abertura de canais de participação popular no PPAG pela 

Câmara Municipal, na visão de Silvinho Rezende, contribui para atender um dos 

anseios da sociedade brasileira, ?fortalecer o conceito de cidadania?.
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/> 

Processo educativo
O primeiro vice-presidente 

da Câmara e coordenador do Ciclo de Debates, vereador Tarcisio Caixeta (PT), destaca 

que o processo de conscientização da sociedade quanto à democracia 

participativa é lento. ?No entanto, o estimulo e as participações do 

Legislativo foram positivas. A qualidade e a quantidade das contribuições 

registradas, até o momento, avalizam o prosseguimento dos trabalhos que iniciamos?, 

informa Caixeta.

Para o vereador, ?desde que elegeu uma 

administração popular?, Belo Horizonte tem dado exemplos de cidadania ao 

país. Ele avalia que as sugestões ao PPAG são parte de processos em 

desenvolvimento, que tiveram início no Orçamento Participativo.
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